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第 2373 回　例  会　平成 22年 8月 18日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。8月 11 日の例会はお盆で休会で

したので今日は二週間振りの例会です。まず初めに本

日のゲストをご紹介致します。福島県立勿来工業高等

学校の根本和次校長先生です。今年度 4月に着任され

まして、いろいろと学校のことをお聞かせ願えればと

思っております。それから今年の夏は猛暑が続いてお

り、熱中症になって死亡される方が増えています。自

宅の家の中で気温が上がり熱中症になる方が多いそう

です。それと先月ロシアで森林火災が発生し今だに燃

え続けているようです。モスクワ近郊の重要な施設に

も近付いたそうですが消火されました。ただ、放射能

を浴びたチェルノブイリ事故周辺の森林にまで近付い

たようでそこの森林が燃えた場合その灰が飛散すると

いうことも考えられます。ロシアは今までに無いよう

な猛暑になっております。永久凍土も溶けモスクワを

スモックが襲って大変な事になっているようですが情

報があまり入って来ません。インターネットで調べて

も 8月 11 日位で情報は止まっています。穀物に関し

ても輸出規制を行っています。グリーンランドの氷河

も大変な規範で溶け出しているというニュースも入っ

て来ています。地球全体の平均気温が上がってその影

響で日本にも猛暑が来ているのかと思っています。今

年度国際ロータリーも自然環境を大事にしようと進め

ていますので現在のこのような状況を大変危惧してお

ります。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・いわき内郷、いわき桜、いわき

平東、いわき平各ロータリーク

ラブより週報が届いております

ので回覧中です。

・当クラブで汎用的に使う出欠名簿を作成しましたの

で使用される場合は幹事までお願いします。

・来週の例会はクラブ協議会です。各委員長さんには

事業活動方針の発表をお願いします。

・なこそ夏祭り実行委員会より御礼状が届いておりま

す。

・国際ロータリー会長指名のお知らせが届いておりま

す。

・地区大会親善ゴルフ大会の〆切りが 8月 20 日まで

ですので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・福島県立勿来工業高等学校校長

根本和次様の卓話を歓迎して。

矢吹、鈴村、後藤、佐藤（政）、

川中、生駒、船橋、児玉、横木、

金成、峯口、渡辺（勉）、越田和、林、

ロータリーソング
－今月は会員増強及び拡大月間です－

4つのテスト
　   後藤　泰治 会員

斉藤、櫛田各会員及び渡邉公平ガバナー補佐、鈴木

（修）会長、髙萩副会長、赤津会長エレクト、鈴木（雅）

幹事

・なこそ夏祭り、いわき踊り大会、鮫川河川敷花火大

会が好天に恵まれ無事盛大に開催出来ました。あり

がとうございました。　　　　　　　　　清水会員

・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　

田子会員、鈴木（雅）幹事

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　9月 26 日に予定されている観月

会は小名浜港クルーズになります。

18時に出港し20時に終了となりま

すのでお間違いの無いようにお願

いします。送迎バスも出ますので

ご家族の皆様の大勢のご参加を宜しくお願いします。

◇社会奉仕委員会－後藤委員長
　皆様のボックスに入ってあるガ

バナー月信の裏表紙をご覧下さ

い。猪苗代湖の写真が載っていま

す。猪苗代湖天神浜の水草除去が

9月 5 日いわき分区が当番で行わ

れることになりました。今年度の事業計画に入って

いる地区事業で 5年間支援することになっておりま

す。申し込み提出が今週中になっておりますので大

勢のご参加お願いします。それとエコキャップの回

収活動も社会奉仕委員会で引き続き行っております

のでご持参下さい。

◇新世代委員会－清水小委員長
　8月 4、5日にインターアクトク

ラブの年次大会が開催されました。

私と斉藤会員、子供達 5名、顧問

の先生で参加して来ました。場所

は那須青少年の家で県内より 100

名の参加で行われました。エコキャップのお話もあ

り 3年間で 3,360 万個が集まりました。1回のワクチ

ンが 20 円で子供達に接種されております。また、後

藤会員よりお話がありました、エコキャップもイン

ターアクトでも回収しておりますので宜しくお願い

します。

◎ゲスト卓話　　
　福島県立勿来工業高等学校
　　　   校 長　根本　和次 様
　皆様、今日は。勿来工業高校に

この 4月からお世話になっております根本です。本

校は現在職員が 83 名、生徒が 676 名です。そこで資

料をご覧下さい。その中にＰＴＡ新聞（年 2回発行）

が入っており、私の挨拶も掲載されております。本

校は今年度創立 50 周年を迎え、皆様方に大変お世話

になっております。そこで「新たな伝統の創造」を

スローガンに 11 月 6 日の記念式典に向けて取り組ん

でおります。本校出身者には「アントレプレナー・

オブ・ザー・イヤー 2009 ジャパン」で日本一になら

れた東洋システム社長庄司秀樹氏やオリックスの小

松投手等活躍されている方が沢山いらっしゃいます。

先程エコキャップのお話が出ていましたが本校でも

取り組んでおり累計 109 万個を回収しております。

それと技術は君を待っているというパンフレットが

入っていますがこれは中学生向けに勿来工業に来て

欲しいと作っているパンフレットです。本校は工業

高校ですので物造りをメーンに取り組んでいる所で

す。もう1枚学校経営運営ビジョンという資料が入っ

ていると思いますが、ゴミを捨てない生徒、ゴミを

拾う生徒を育てて欲しいとこちらのクラブの矢代会

員から言われました。子供達にその事を機会ある度

に訴えたところ、野球部、ＪＲＣが中心になり地域

のゴミ拾いを行っています。昨日の福島民報 1面下

のコラムに聖光学院の生徒さんの記事が載っていま

した。駅でゴミを何食わぬ顔で拾ってゴミ箱に捨て

たと載っていました。そのようなことは普段からやっ

ていなければ出来無いことだと思います。そのこと

が今快進撃を続けている聖光学院の力になっている

んじゃないか、最終的には心が出来なければ上まで

登りつめられないと監督さんもおっしゃていました。

良い記事だなと思い読ませて戴きました。ビジョン

の中で 1番最初に地域に根ざした学校づくりを掲げ

ました。何から手を付けたら良いか考えました。や

はり地域のいろいろな行事に参加協力することだろ

うと思いました。そこで歩行者天国の時に本校のブー

スを作って戴いたりしました。それから本日持って

参りましたが皆様の目の前にある蜜蜂巣箱は本校の

生徒 3年生 2名と、2年生 2名計 4名が夏休みの間に

一生懸命造りました。見本を見せて戴きみつばちプ

ロジェクトの方から要請があり、10 数個造りました。

その他校長室をオープンにした事、正面玄関の植木

剪定、趣味の釣りやキノコ取りのお話をお聞きしま

した。


